



ALBERTA  
EDUCATION

---

*Office of the Minister  
MLA, Calgary - Bow*

September 5, 2024

Dear parents,

As the summer winds down and a new school year begins, I want to take a moment to share updates you may hear more about as your child returns to the classroom.

As Alberta's Minister of Education, my mandate is to ensure our students are receiving a world-class education that sets them up for success. An important piece of this work is building an inclusive and comprehensive curriculum that reflects our modern world and inspires a passion for learning.

Since the 2022-23 school year, school authorities have implemented new curriculum in six Kindergarten to Grade 6 (K-6) subjects through a phased approach. This school year, all students in Grades 4-6 will be learning from new French first language and literature, French immersion language arts and literature and science curriculums. We continue to support school authorities and elementary teachers as they implement new curriculum by providing a variety of learning and teaching resources.

I am pleased to share that 62 school authorities have also chosen to pilot new draft K-6 social studies curriculum in classrooms across Alberta this school year. The new draft curriculum, which was developed after nine months of consultation with education partners, teachers, parents and Albertans, focuses on building students' critical thinking skills and empowers them to be engaged citizens. Throughout the piloting process, school authorities and teachers will provide valuable feedback to help Alberta Education finalize the new K-6 social studies curriculum.

This is just one change parents can expect in Alberta's schools this fall. When students return to class, their smart phones will not. In April 2024, we asked Albertans to tell us what they thought of cellphone use in schools. More than 68,000 educators, parents, and other stakeholders shared their thoughts. The feedback was clear: Almost 90 per cent of respondents were concerned about student cellphone use at school and 85 per cent said they believe cellphones have a negative impact on student achievement.

My government felt it was important to respond quickly to this feedback and has been working with educators and other stakeholders over the last several months to introduce restrictions on personal mobile devices and social media use in schools.

.../2

These changes come into effect on September 1, with school authorities having until January 1, 2025, to formalize their policies and procedures for implementing the restrictions within their schools. This means that, beginning immediately, students are asked to keep their devices silent or powered off during class and stored out of view, unless a valid exception is in place. Parents and guardians should reach out to their school or school authority if they have questions regarding how restrictions will apply to a particular student or child.

Restricting personal mobile devices and social media use in Alberta Early Childhood Services and kindergarten to Grade 12 classrooms will reduce distractions, maximize learning time, support student mental health, and reduce opportunities for cyberbullying. This is one of many things we are doing to support our children's mental health.

I recently announced an additional \$6.7 million to extend 59 Mental Health in Schools pilot projects across the province to ensure students can get the supports they need, when they need them. This is in addition to the Budget 2024 investment of \$1.5 billion for learning support funding, which includes funding that allows school authorities to provide students with psychological and social-emotional supports, and access to mental health workers and other wellness supports, as needed.

As you know, Alberta's population is growing, and school enrolment is too. Our government recognizes this growth comes with challenges, which is why we made a funding commitment over the summer to invest an additional \$125 million for operational costs associated with enrolment growth and inflationary pressures.

And, we have invested \$2.8 billion over three years to maintain, enhance, plan, and build new schools. Our capital plan advances 43 priority school projects across Alberta, including 28 new schools, 10 replacement schools, and five modernizations, which will create 35,000 new and modernized student spaces! We recognize these advancements will not be realized immediately and space is needed now, which is why we are also putting \$90 million toward the purchase of up to 100 modular classrooms and the relocation of up to 50 more, for the communities of greatest need. This will help address emergent enrolment pressures and urgent space needs.


In closing, I want to thank and acknowledge our hardworking teachers, educational assistants, principals, and other school support staff. Their work is at the heart of Alberta's education system and is deeply acknowledged and appreciated by Alberta's government.

Finally, I want to thank you, Alberta's parents. As a father myself, I know that a child's education does not start and end in the classroom. Parents are busy behind the scenes packing lunches and schoolbags, helping with homework, and cheering our kids on at their school concerts and sporting events. Thank you for all you do to support your children, their teachers, and the larger school community to which you belong.

Page 3

I am wishing you a wonderful year ahead!

Best,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Demetrios Nicolaides". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke at the end.

Demetrios Nicolaides ECA PhD  
Minister of Education



ALBERTA  
EDUCATION

---

*Office of the Minister  
MLA, Calgary - Bow*

le 5 septembre 2024

Chers parents,

Alors que l'été s'achève et que le début d'une nouvelle année scolaire approche, je profite de l'occasion pour partager avec vous des mises à jour dont vous pourriez entendre parler alors que votre enfant retourne en classe.

En tant que ministre de l'Éducation de l'Alberta, j'ai le mandat de veiller à ce que nos élèves reçoivent une éducation de calibre mondial qui les prépare à la réussite. Un aspect important de ce travail consiste à élaborer un curriculum inclusif et complet qui reflète notre monde moderne et qui suscite une passion pour l'apprentissage.

Depuis l'année scolaire 2022-2023, les autorités scolaires ont mis en œuvre un nouveau curriculum de la maternelle à la 6<sup>e</sup> année (M à 6) dans six matières par le biais d'une approche progressive. Au cours de cette année scolaire, les élèves de 4<sup>e</sup> à 6<sup>e</sup> année suivront les nouveaux curriculums de sciences, de français langue première et littérature, ainsi que de français immersion et littérature. Nous continuons à soutenir les autorités scolaires et les enseignants du primaire dans la mise en œuvre du nouveau curriculum en leur fournissant une variété de ressources d'apprentissage et d'enseignement.

J'ai aussi le plaisir de vous annoncer que 62 autorités scolaires de partout en Alberta ont également choisi de mettre à l'essai la nouvelle ébauche du curriculum d'études sociales M à 6 dans les salles de classe au cours de cette année scolaire. La nouvelle ébauche du curriculum, qui a été élaborée après neuf mois de consultation auprès de nos partenaires en éducation, des enseignants, des parents et de la population albertaine, met l'accent sur l'acquisition de compétences de raisonnement critique chez les élèves et leur donne les moyens d'être des citoyens engagés. Tout au long du processus de mise à l'essai, les autorités scolaires et les enseignants fourniront de précieux commentaires qui aideront Alberta Education à finaliser le nouveau curriculum d'études sociales M à 6.

Ce n'est là qu'un des changements auxquels les parents peuvent s'attendre dans les écoles de l'Alberta cet automne. À leur retour en classe, les élèves ne pourront pas apporter leurs téléphones intelligents. En avril 2024, nous avons demandé à la population albertaine de nous dire ce qu'elle pensait de l'utilisation des téléphones cellulaires dans les écoles. Plus de 68 000 éducateurs, parents et autres parties prenantes nous ont fait part de leur opinion. Les résultats sont clairs : plus de 90 pour cent des répondants ont déclaré être préoccupés par l'utilisation des téléphones cellulaires dans les écoles et 85 pour cent croient que les téléphones cellulaires ont des effets négatifs sur le rendement des élèves.

.../2

Mon gouvernement a jugé qu'il était important de donner rapidement suite à cette rétroaction. Nous avons travaillé avec les éducateurs et d'autres parties prenantes au cours des derniers mois pour présenter des restrictions sur l'utilisation des appareils mobiles personnels et des médias sociaux dans les écoles.

Ces changements entrent en vigueur le 1<sup>er</sup> septembre; toutefois, les autorités scolaires ont jusqu'au 1<sup>er</sup> janvier 2025 pour officialiser leurs politiques et procédures visant à mettre en œuvre ces restrictions dans leurs écoles. Ainsi, à compter d'aujourd'hui, les élèves doivent régler leurs appareils en mode silencieux ou les éteindre pendant les cours et les ranger hors de la vue, à moins qu'une exception valable n'ait été accordée. Les parents et les tuteurs devraient s'adresser à leur école ou à leur autorité scolaire s'ils ont des questions sur la façon dont un élève ou un enfant sera affecté par les restrictions.

Ces restrictions à l'utilisation des appareils mobiles personnels et des médias sociaux dans les écoles de maternelle à 12<sup>e</sup> année et dans les établissements de services préscolaires de l'Alberta réduiront les distractions et la cyberintimidation, optimiseront le temps d'apprentissage et soutiendront la santé mentale des élèves. C'est l'une des nombreuses choses que nous faisons pour favoriser la santé mentale de nos enfants.

Récemment, j'ai annoncé un octroi supplémentaire de 6,7 millions de dollars pour prolonger 59 projets pilotes en santé mentale dans les écoles de toute la province afin que les élèves puissent obtenir le soutien dont ils ont besoin, au moment où ils en ont besoin. Cette somme s'ajoute à l'investissement de 1,5 milliard de dollars en financement pour les aides à l'apprentissage, comme prévu dans le budget 2024, ce qui inclut des fonds permettant aux autorités scolaires d'offrir aux élèves des services de soutien psychologique et socioémotionnel, l'accès à des travailleurs en santé mentale et d'autres services de soutien au bien-être, selon les besoins.

Comme vous le savez, la population albertaine augmente, tout comme les inscriptions scolaires. Notre gouvernement reconnaît qu'avec cette croissance viennent des défis. Pour cette raison, nous nous sommes engagés, au cours de l'été, à investir 125 millions de dollars supplémentaires pour les coûts opérationnels liés à la croissance des inscriptions et aux pressions inflationnistes.

Nous avons aussi investi 2,8 milliards de dollars sur trois ans afin de maintenir et d'améliorer les infrastructures éducatives existantes, ainsi que pour planifier et construire de nouvelles écoles. Notre plan d'immobilisation fait avancer 43 projets scolaires prioritaires partout en Alberta, dont 28 nouvelles écoles, 10 écoles de remplacement et cinq projets de modernisation, créant ainsi 35 000 places nouvelles et modernisées pour les élèves! Nous reconnaissons que de tels progrès ne se réaliseront pas immédiatement et que notre système a besoin de places pour les élèves dès maintenant. Pour cette raison, nous investissons également 90 millions de dollars pour l'achat d'une centaine de salles de classe modulaires et le déplacement d'une cinquantaine d'autres dans les collectivités qui en ont le plus besoin. Ceci permettra de faire face aux nouvelles pressions dues aux inscriptions et de répondre aux besoins urgents en matière d'espace.

Pour terminer, je tiens à remercier et à saluer nos enseignants, nos aides-élèves, nos directions d'école et nos membres du personnel de soutien scolaire qui travaillent sans relâche. Leur travail est au cœur du système d'éducation de l'Alberta et il est grandement reconnu et apprécié par le gouvernement de l'Alberta.

Je veux aussi vous remercier, chers parents de l'Alberta. Étant moi-même père de famille, je sais que l'éducation d'un enfant ne commence pas et ne s'arrête pas dans la salle de classe. Les parents sont fort occupés en coulisses à préparer les repas et les sacs d'école, à aider avec les devoirs et à encourager nos enfants lors des concerts scolaires et les événements sportifs. Merci de tout ce que vous faites pour appuyer vos enfants, leurs enseignants et toute la communauté scolaire à laquelle vous appartenez.

Je vous souhaite une merveilleuse année scolaire!

Cordialement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Demetrios Nicolaidis". The signature is fluid and cursive, with a long horizontal stroke at the end.

Demetrios Nicolaidis, ECA, Ph. D.  
Minister of Education